



Für Gemüseliebhaber und Selbstversorger

„Igitt, das Grüne will ich nicht essen!“

Das ist ein Spruch, den alle Eltern kennen, wenn sie Spinat, Brokkoli oder Salat auftischen. Gärtnermeister Michael Weindl kann da nur schmunzeln: „Unsere Kinder essen und probieren alles.“

■ Kein Wunder: Sind sie doch von Anfang an mit dabei, wenn der Papa selbst Bio-Gemüsejungpflanzen aus Samen heranzieht. Seine Kinder sehen also, wie ihr Mittagessen aus winzigen Salat-, Spinat- und Karottensamen in der Erde mit ausreichend Pflege in Form von Wasser, natürlichem Dünger und Sonnenlicht zu stattlichem Bio-Gemüse heranwächst – vom Samen bis zur erntereifen Frucht. Und was man so gut kennt, das kann man schätzen – oder noch besser: gerne aufessen.

EIN TREND, DER SICH STETIG VERSTÄRKT

Gesundes Gemüse in Bioqualität ist ein Trend, der in den vergangenen Jahren enorm Fahrt aufgenommen hat. Immer mehr Hobbygärtner wollen ihr eigenes Gemüse im Garten pflanzen, wollen wissen und kontrollieren, wo das Essen auf dem

Teller herkommt. Sie interessieren sich verstärkt für die Wachstumsprozesse der Pflanzen. Ein Trend, den Gärtnermeister Michael Weindl mit Leidenschaft unterstützt: „Wir produzieren die Jungpflanzen, die der Hobbygärtner braucht, selbst. Noch 2019 hatten wir fast nur fertiges Gemüse für Wiederverkäufer und einen Hofladen für Endkunden. Die Nachfrage nach unserem Bio-Gemüse und Bio-Gemüsejungpflanzen ist aber immens gestiegen, da sind wir schnell an unsere Grenzen gekommen.“

Wenn bestimmte Gemüsesorten besonders nachgefragt wurden, musste der Gärtner die Interessenten hier und da auf später vertrösten, denn man braucht etwa acht Wochen Vorlauf. „Das war schon ein Kraftakt“, erzählt Weindl und erklärt: „Ich mache das nebenbei mit den Kindern, weil meine Frau Vollzeit arbeitet.“

Gartenbau Weindl

Michael Weindl
Jakobstraße 12 a
93482 Pemfling-Grafenkirchen

Telefon: 09975 9040-140

Mobil: 0173 4829959

E-Mail: gartenbau-weindl@gmx.de

Web: www.gartenbau-weindl.de

**GARANTIERT 100 PROZENT BIO**

Zertifiziert ist die Bioland-Gemüse­gärtnerei Weindl bereits seit 2012. Seitdem ist sie eine feste Größe für ihre Kunden in der Gärtnerei ebenso wie beim Regentalcenter-Stand in Cham-Süd. Auch bei gewerblichen Kunden ist die Nachfrage laufend gestiegen. Micheal Weindl erzählt: „Gleich zu Beginn haben wir uns der Aktion Landgenuss angeschlossen und liefern seitdem an Wirtshäuser, Bioläden, Biomobile, Regiomärkte und Supermärkte. Dort ist unsere Ware immer gekennzeichnet, sodass man erkennt, wo sie herkommt und dass sie Bio ist“. Das sei den Endkunden enorm wichtig. Zu diesen hat der Gärtner immer wieder auch auf Wochenmärkten an seinem Gemüse- und Obststand Kontakt. Er erzählt von einer älteren Dame, die jede Woche exakt sieben Orangen und sieben Äpfel kauft. Nach einer Weile habe er sie mal gefragt: „Warum denn ausgerechnet sieben?“ „Nun“, habe sie geantwortet. „Ich esse jeden Tag eine Orange und einen Apfel. Das hält mich fit und gesund.“

Im Sortiment hat die Gärtnerei Weindl alle heimischen Gemüsesorten. Mit 1,4 Hektar ist sie allerdings pflanzentechnisch etwas eingeschränkt. Deshalb hat Michael Weindl ausgesuchte Koope-

rationspartner, die zum Beispiel Karotten für ihn anbauen – selbstverständlich mit derselben Bio-zertifizierung wie er selbst.



Und wenn tatsächlich mal etwas vom Grünzeug übrigbleibt – zum Beispiel Salat nach einem Wochenmarkttag – sind nicht nur die Gärtnerkinder freudige Abnehmer: „Wir haben uns zusätzlich Hühner und Gänse angeschafft. Die fressen meinen Salat gerne und so muss ich nichts wegwerfen.“

Eckdaten

- » Branche: Gartenbau
- » Inhaber: Michael Weindl
- » Hauptsitz / Firmenzentrale:
Pemfling-Grafenkirchen, Bayern
- » Mitarbeiter: 3
- » Gründungsjahr: 2004
- » Kompetenzen:
Erzeugung von Bio-Gemüsejungpflanzen für die Weiterzucht, erntefertiges saisonales Bio-Gemüse und Bio-Kräuter, Trauerfloristik, Beet- und Balkonpflanzen



„Wir erzeugen selbst Bio-Gemüsejungpflanzen für die Weiterzucht, erntefertiges Bio-Gemüse und Bio-Kräuter.“

Michael Weindl,
Geschäftsführer